# RSH NEWS

AUSGABE 26 | 01.12.2024

## **ADAC-Aktion "Achtung Auto"**



An der alljährlich stattfindenden Aktion "Achtung Auto" nahmen unsere Fünftklässler am 11. und 12.11.2024 teil. Im Mittelpunkt dieses Programms der ADAC-Stiftung steht die praxisnahe Vermittlung von Wissen über ein sicheres Verhalten im Straßenverkehr. Die Kinder lernten spielerisch durch praktische Übungen und Selbstversuche, wie lang der Anhalteweg eines Autos ist oder welche Bedeutung der Anschnallgurt hat, während sie eine Vollbremsung selbst erlebten. Des Weiteren informierte der ADAC auch darüber, welche Folgen es haben kann, wenn man sich im Straßenverkehr mit Smartphones ablenkt.

# **Wichtige Termine**

Am **04.12.2024** finden die **mündlichen Prüfungen** im Fach Englisch für den **zehnten Jahrgang** statt.



Einen Ausflug ins Roemer- und Pelizaeus-Museum in Hildesheim unternehmen die Klassen 6b und 6c am 04.12.2024.

Die fünften und sechsten Klassen erleben am **06.12.2024** das **Bläser-Quintett** aus Riga, das mit Weihnachtsliedern im Forum auftritt.

Die Handball-Kreismeisterschaften der Jungen im sechsten Jahrgang finden am 12.12.2024 statt.

Die Klasse 9c besucht am 19.12.2024 den Landtag in Düsseldorf.

#### Kleine Geschenke von der Garten-AG



Auch im Winter ist unsere Garten-AG aktiv und baut z.B. Nist- und Futterkästen für Vögel oder beschäftigt sich mit dem Thema "Upcycling". Bei einem solchen Upcycling-Projekt entstanden Makramee-Blumenampeln. Hierbei wurden gebrauchte Einmachgläser mit Garn und einer speziellen Knüpftechnik

umspannt und mit Setzlingen und Sonnenblumensamen bepflanzt. Jede Klasse erhielt von der Garten-AG eine dieser besonderen Blumenampeln als Geschenk. Herzlichen Dank!

## Tag der offenen Tür



Am 28.11.2024 fand der diesjährige Tag der offenen Tür statt. Er bot vielen Grundschülern und deren Eltern die Gelegenheit, Einblick in das Schulleben der Realschule zu bekommen. Neben Führungen durch das Schulgebäude und Beratungsangeboten für die Eltern gab es zahlreiche Mitmachaktionen, an denen die Kinder teilnehmen konnten. Beispielsweise bot das Fach Biologie verschiedene Mitmachstationen an. Dabei konnten die eigenen Sinne erprobt und diverse Präparate unter Mikroskopen bestaunt werden. Wer seine geographischen Kenntnisse testen wollte, konnte dies bei Puzzeln und Suchrätseln im Fach Erdkunde tun.